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O recente rompimen-
to da tubulação da Sa-
besp no Túnel Juscelino 
Kubitschek (túnel da Vila 
Zilda), tem despertado 
preocupações sobre 
os potenciais prejuízos 
que tais eventos recor-
rentes podem acarre-
tar à cidade de Guarujá. 

Logo de cara, fica evi-
dente a preocupação 
com o impacto imediato 
nas infraestruturas sanitária 
e de mobilidade urbana, 
mas há uma camada ainda 

mais preocupante: os da-
nos ocasionados ao solo 
abaixo dos rompimentos 
e a pressão exercida pelo 
morro acima, que abri-
ga moradias irregulares 
e dezenas de famílias.

A cidade, conhecida 
por suas belezas natu-
rais e potencial turístico, 
tem enfrentado uma série 
de desafios relaciona-
dos à infraestrutura de 
saneamento básico nos 
últimos anos. O rompi-
mento da tubulação no 

túnel desta semana é 
apenas o mais recente 
de uma sequência de 
eventos similares que vêm 
ocorrendo desde 2020.

A situação é especial-
mente preocupante ao 
se questionar: essas mo-
radias, que existem lá há 
anos, estão expostas a um 
risco aumentado devido 
à fragilidade do solo cau-
sada pelos vazamentos 
recorrentes?. O medo de 
uma possível catástrofe, 
onde o túnel e o morro 

cederiam devido aos da-
nos contínuos ao solo, é 
uma realidade que assom-
bra os moradores locais.

A análise desses pre-
juízos potenciais não se 
limita apenas aos impac-
tos imediatos dos va-
zamentos, mas também 
considera as consequên-
cias a longo prazo para a 
segurança e estabilidade 
da região. Além dos da-
nos materiais, há tam-
bém preocupações com 
a segurança e o bem-

estar das comunidades 
que habitam essas áreas 
vulneráveis mais abaixo.

Diante desse cenário, é 
crucial que as autoridades 
locais, juntamente com 
os órgãos reguladores e 
a Sabesp, ajam de forma 
proativa para resolver não 
apenas os problemas ime-
diatos de vazamento, mas 
também para implementar 
medidas que garantam a 
segurança e a estabilidade 
da região a longo prazo. 

Já vimos a fragilidade 

dos morros e o que a 
água pode causar. Não 
queremos reeditar tragé-
dias. Somente através de 
um esforço conjunto e in-
vestimento em infraestru-
tura adequada será pos-
sível mitigar os riscos de 
uma potencial catástrofe e 
proteger as comunidades 
vulneráveis de Guarujá. 

Vale outro questiona-
mento: O seu candidato, 
demonstra vontade po-
lítica e engajamento na 
solução deste problema?

Política
Até quando Guarujá irá 
carregar a fama de ser 
uma cidade violenta para 
candidatos em tempos 
de eleições? Será que o 
problema está na política 
ou nos grupos que tecem 
as tramas políticas na ci-
dade? Qual o critério para 
ser candidato em Guaru-
já? Perguntar não ofende.

Vice nada
A jornalista Thaís Margari-
do (União Brasil), durante 
entrevista concedida a 
este jornal (leia matéria 
completa na página 4 
“Estância nas Eleições”) 
afirmou que seguirá seu 
propósito até a realiza-
ção do pleito, em 6 de 
outubro. Pré-candidata 
à prefeitura e Guarujá, 
Thaís fez questão de frisar 
este aspecto pois, em 
muitas rodas, aventou-
se a possibilidade dela 
desistir da candidatura 
em detrimento ao cargo 
de vice-prefeita

Esplanada 
O ministro dos Portos e 
Aeroportos do governo 
Lula, Silvio Costa Filho 
recebeu o pré-candidato 
a prefeito de Guarujá, 
Marcelo Pepe (PSB) em 
seu gabinete, em Brasília. 
Pepe esteve com o Mi-
nistro Márcio França, na 
Esplanada dos Ministérios 

quando também teve a 
oportunidade de con-
versar com o vice presi-
dente Geraldo Alckmin. 

Junto
Na bagagem, de volta ao 
Guarujá, Marcelo Pepe 
trouxe motivação e ex-
pectativa para um futuro 
promissor da Cidade. 
Ombro a ombro com 
o vereador Walter dos 
Santos (PSB), o popular 
Nego Walter, que está em 
seu 4º mandato no legis-
lativo guarujaense esteve 
presente à comitiva rumo 
à capital federal. 

Especialização
A instituição de requisitos 
de especialização para 
profissionais que traba-
lham com crianças com 
TEA, para qualificação 
específica para o desem-
penho de suas funções é 
a proposta da vereadora 
Sirana Bosonkian (PDT). 

Salas de aula
A vereadora apresentou, 
na 16ª Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal, 
realizada nesta semana, 
um Projeto de Lei com 
base em lei federal que 
versa sobre a Política 
Nacional dos Direitos 
da Pessoa Autista e que 
prevê o acompanha-
mento especial izado 
para crianças com TEA 

(Transtorno do Espectro 
Autista), em salas de aula.

Paella beneficente
Já estão a venda os 
convites para a Paella 
Beneficente da Comu-
nidade Espírita Cristã do 
Guarujá. O jantar será 
realizado no dia 17 de 
agosto, a partir das 20h, 
na loja Maçônica, que 
está localizada na aveni-
da dos Caiçaras, 1467. 
A concorrida iguaria já é 
tradição da Comunidade 
que a promove para 
angariar fundos para a 
assistência social que re-
aliza. Garanta o seu con-
vite: 13 99717-1001. 

13º adiantado
Cerca de 6,4 mil ser-
vidores receberão no 
próximo dia 25 de junho 
a primeira parcela do 
13º salário. A antecipa-
ção é aguardada pelos 
funcionários públicos 
municipais, uma vez que 
este ano é a 8ª vez con-
secutivo que a categoria 
é beneficiada. 

Aquecimento
A antecipação do 13º é 
importante para a econo-
mia local, pois promove 
um aquecimento no co-
mércio. A segunda par-
cela será paga até o dia 
20 de dezembro, con-
forme previsto em Lei. 

Junho vermelho
Mês em que se estimula 
a doação de sangue, a 
partir de 1º de junho ini-
cia a campanha proposta 
anualmente pelo Minis-
tério da Saúde: Junho 
vermelho mês alusivo a 
doação de sangue.

Banco de sangue
Em Guarujá, só há um 
banco de sangue, é o 
hemocentro do Hospital 
Santo Amaro, que co-
leta sangue de segunda 
a sexta-feira das 7h ao 
meio dia. Para doar basta 
comparecer no horário 
de funcionamento, mu-
nido de documento de 
identidade e importante, 
não estar em jejum. 

Boi Neon
A produção de 2015, 
do cinema nacional, Boi 
Neon de Gabriel Mas-
caro será exibida em 
sessão gratuita, neste 
sábado (1) as 20h na 
Casa3 de Artes. A ativi-
dade faz parte do pro-
grama Cineclube Casa3. 

Cinema grátis
Criado em 2022, a pro-
posta do cineclube é 
exibir gratuitamente fil-
mes brasileiros em ses-
sões realizadas aos sába-
dos, uma vez por mês. 
A curadoria dos filmes é 
de Eduardo Bordinhon 

Micros

Rompimentos recorrentes de tubulação
e o risco de uma catástrofe em Guarujá

e a produção executi-
va de Marcelo Wallez.

Bate-Papo
Após a exibição da pe-
lícula os convivas têm 
bate-papo marcado 
com a mediadora Ju-
liana Melhado. A Casa3 
fica na avenida Francis-
co Arnaldo Gimenez, 
232, no bairro do San-
to Antonio. Mais infor-
mações, pelo telefone/
whats 13 99640 6339.

Abastecimento
O banco de sangue do 
Hospital Santo Amaro 
100% SUS abastece 
todo nosso município, 
desde pacientes inter-

nados e os pacientes 
que estão nos Pronto 
Socorros (PS) e Unida-
des de Pronto Atendi-
mento (UPA) do Guarujá. 

Com frio
Devido a queda das 
temperaturas esse vo-
lume de pessoas decai. 
Os tipos de sangue 
com baixo estoque 
geralmente são os de 
fator negativo, como 
por exemplo: tipo O 
negativo. Sendo as-
sim é importante que 
todos que puderem 
realizar esta doação o 
façam. Doar é um ato 
de amor e sua doação 
pode salvar até 4 vidas.

Charge da semana
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De Guarujá

A primeira audiência 
pública para apresentar 
a proposta atualizada de 
criação da terceira Área 
de Proteção Ambiental 
(APA) na região Sudoeste 
de Guarujá, conhecida 
como ‘Cabeça do Dra-
gão’, será realizada pela 
Prefeitura no próximo dia 
6, às 18 horas. 

O evento acontece-
rá na Universidade do 
Oeste Paulista (Unoeste) 
– Campus Guarujá, loca-
lizada na Rua Albertino 
Pedro, 75, Enseada, e é 
aberto a toda a socie-
dade civil. Recomenda-
se que os interessados 
cheguem com 30 mi-
nutos de antecedência 
para o credenciamento.

Durante a audiência, 
a Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Segu-
rança Climática (Semam), 
responsável pelas trata-
tivas, apresentará a nova 
sugestão de traçado da 
área, baseada nas contri-
buições da população.

Guarujá promove audiência pública para
criação de terceira APA no próximo dia 6

Desde abril, foram rea-
lizadas duas oficinas parti-
cipativas pela pasta, além 
da abertura para contri-
buições de munícipes, as-
sociações de bairros, ini-
ciativa privada e segmen-
tos do poder público.

O secretário de Meio 
Ambiente e Segurança 
Climática de Guarujá, Ri-

cardo de Sousa, destaca 
a importância da partici-
pação da comunidade. 
“Nesta audiência pública, 
teremos a oportunida-
de de revisar todas as 
reivindicações apresen-
tadas até o momento. 
É mais um impor tante 
passo para avançarmos 
na instituição da terceira 

Unidade de Conservação 
de manejo sustentável, 
que pode tornar mais 
de 60% do território da 
nossa Cidade protegido”.

TERRITÓRIO
PROTEGIDO

Com a criação da 
terceira APA, a estima-
tiva é de que Guarujá 

tenha mais de 60% do 
seu território protegido. 
Isso porque a cidade já 
possui duas APAs: Serra 
do Guararu e Serra de 
Santo Amaro, instituídas 
em 2012 e 2021, res-
pectivamente, somando 
juntas 48% de toda a 
extensão municipal. A 
primeira teve seu modelo 

de governança reco-
nhecido mundialmente 
pela União Internacio-
nal para a Conservação 
da Natureza (UICN).

A criação de uma APA 
não interfere no desen-
volvimento da vida e das 
atividades locais já exis-
tentes, mas é respaldada 
por um regime jurídico. 
Trata-se de uma ferramen-
ta de gestão e proteção 
ambiental compartilhada 
entre o poder público e 
a sociedade civil, com 
atuação dos conselhos 
gestores, favorecendo 
o manejo sustentável 
e a busca de recur-
sos para investimentos.

Os estudos para a 
criação da terceira APA 
são realizados pelo Insti-
tuto de Pesquisas Tecno-
lógicas (IPT), responsável 
pelo levantamento no 
processo de instituição 
da APA Serra de Santo 
Amaro. Para mais informa-
ções, é possível acessar o 
link: www.guaruja.sp.gov.
br/apa-municipal-da-
serra-de-santo-amaro.

Prefeitura receberá a sociedade civil no Campus da Universidade
do Oeste Paulista (Unoeste), na Enseada, às 18 horas

Um levantamento do 
Sindicato de Hotéis, Res-
taurantes, Bares e Similares 
da Baixada Santista e Vale 

do Ribeira (SINHORES), 
divulgado nesta sexta-
feira (24), aponta que a 
rede hoteleira da região 

tem expectativa de 78% 
de ocupação durante o 
feriado de Corpus Christi, 
que acontece entre os 

Rede hoteleira da Baixada espera 78% de 
ocupação durante o feriado de Corpus Christi

Pesquisa do SINHORES foi realizada em Santos,
São Vicente, Praia Grande, Guarujá e Bertioga

dias 30 de maio e 2 de 
junho. Até o momento, 
41% dos leitos estão re-
servados para o período.

A pesquisa foi realiza-
da nas cidades de Santos, 
São Vicente, Praia Gran-
de, Guarujá e Bertioga.

De acordo com o 
novo presidente do SI-
NHORES, Arthur Veloso, 
o segmento está pre-

parado para a chegada 
dos turistas. “Nossa região 
possui uma rede hoteleira 
robusta e especializada 
para receber os turistas, 
além de oferecer exce-
lentes opções de bares 
e restaurantes, que tam-
bém são atrativos para 
os visitantes. Todo este 
conjunto fomenta a gera-
ção de emprego e renda 

para o setor ”, afirma.
Nova gestão - Des-

de o dia 15 de maio, a 
entidade está sob uma 
nova Diretoria Executiva 
e presidência, coman-
dada por Ar thur Ve-
loso até 2027. Heitor 
Gonzalez, que chefiou 
a gestão anterior, agora 
ocupa a vice-presidên-
cia ao lado de Veloso.

Diego Marchi

Hygor Abreu 
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Na Plastipel você encontra mais de 20.000
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Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

A reincidência no 
rompimento da tubu-
lação pela Companhia 
de Saneamento Básico 
do Estado de São Paulo 
(Sabesp), no Túnel Jus-
celino Kubitschek (Vila 
Zilda), gerou uma nova 
multa aplicada pela Pre-
feitura de Guarujá, no va-
lor de R$ 1.535.436,00. 

Esse episódio, con-
siderado um crime am-

biental gravíssimo, foi 
identificado no último 
domingo (26), exata-
mente 13 dias após a 
primeira autuação pela 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Se-
gurança Climática (Se-
mam) no mesmo local.

Além dos impactos 
à qualidade sanitária da 
rede pluvial, há também 
consequências expressi-

vas na mobilidade urbana 
da cidade. A população 
voltou a sofrer com os 
transtornos significativos 
ao trânsito, com con-
gestionamentos registra-
dos na região central de 
Guarujá e nas principais 
vias da Enseada e de 
Vicente de Carvalho. 
Muitos compromissos 
foram atrasados devido 
ao tráfego intenso e à fal-

ta de agentes de trânsito 
para organizar o caos.

A infração resultou 
em uma penal idade 
financeira duas vezes 
maior que a primeira 
notificação emitida neste 
mês, conforme esta-
belecido pelo Código 
de Posturas Municipal, 
regulamentado pela Lei 
Complementar 44/1998. 

O secretário de Meio 

Ambiente e Segurança 
Climática de Guarujá, 
Ricardo de Sousa, res-
saltou a necessidade de 
monitoramento contínuo 
da Sabesp para garantir 
o cumprimento do que 
está previsto em contrato.

Esta é a segunda mul-
ta aplicada em menos 
de 15 dias à Sabesp 
pelo mesmo motivo. No 
último dia 14, a empresa 

foi penalizada em R$ 
767.718,00 devido a 
uma contaminação do 
solo por lançamento no 
Túnel da Vila Zilda. Desde 
2020, o local enfrenta 
ocorrências recorrentes 
desta natureza, gerando 
preocupações sobre os 
potenciais danos ambien-
tais e impactos na segu-
rança e qualidade de vida 
dos moradores locais. 

Túnel da Vila Zilda

Prefeitura multa Sabesp em mais R$ 1,5 
milhão por novo rompimento de tubulação 

Marina Cavalcante
Da Redação

Guarujaense, Thaís 
Margarido é a caçula da 
família, filha de pai zela-
dor e mãe dona de casa, 
passou a adolescência e 
parte da vida adulta, no 
bairro do Santo Antônio.   

Sua origem simples 
é retratada pelo cotidia-
no de uma família que 
vive longe da praia, em 
bairro com problemas 
de infraestrutura social, 
“coisas que 
o turista não 
c o n h e c e , 
como falta 
d e  á g u a , 
espera in-
terminável 
de ônibus, ter de fa-
zer faculdade fora, pois 
aqui não tinha”, destaca.

TRAJETÓRIA
PROFISSIONAL

A jornalista conta que 
para custear as despesas 
da faculdade contou em 
parte com auxílio paterno 
somado ao seu próprio 
esforço de trabalho e se 
formou no ano de 1999, 
na Universidade Católica 
de Santos.

“Desde que me formei 
fui para a TV. Passei pela 
extinta TV Mar, depois fui 
para Tri TV (canal 16 da 
NET), época em que a 
rede Globo lançou a Glo-
bonews, depois estive 
por 4 anos na TVB (filiada 
do SBT), como repórter 
e apresentadora, passei 
2 anos na TV Tribuna. 

Fui morar nos EUA, para 
desenvolver meu inglês, 
por cerca de 2 anos e 
quando voltei fui para a 
Record, onde permaneci 
durante 10 anos (de re-
pórter até editora chefe), 
de onde saí para ingressar 
na gestão pública”, relata. 

Tendo recebido o 
convite do prefeito Vál-
ter Suman para ocupar 
o cargo de Secretária de 
Turismo, em dezembro 
de 2016, Thaís conta 
que aceitou por con-

siderar uma 
oportunidade 
de retornar à 
cidade natal 
e que v iv ia 
com a família.
“Entendi que 

Deus estava abrindo a 
porta para eu fazer aqui-
lo que eu sempre co-
brei, enquanto jornalista. 
Quando era repórter de 
rua, sempre fui muito 
incisiva, sempre cobrei, 
sempre fui muito crítica. 
Quando ia cobrir uma 
enchente, ou sobre a 
problemática da falta 
de água eu sabia a dor 
que o entrevistado sen-
tia porque vivenciei es-
sas situações, enquanto 
munícipe e enquanto 
repórter, vendo esses 
problemas que nunca 
eram solucionados”.

EXPERIÊNCIA
Sua experiência na 

gestão pública lhe con-
feriu um novo olhar, di-
ferente do que estava 
habituada na iniciativa 

Presidente do Partido União Brasil de Guarujá, a 
jornalista Thaís Margarido é pré-candidata a prefeita

NAS ELEIÇÕES

ESTÂNCIA

Jornalista Thaís 
Margarido é a única

pré-candidata 
até o momento

privada, onde trilhou sua 
trajetória profissional. 

Taís enumera a diferen-
ça de prazos, por exem-
plo, que na área pública 
não é tão imediata, pois há 
a necessidade de respeitar 
os trâmites burocráticos, 
necessários para conferir 
a lisura e transparência 
exigidas na coisa pública. 

A pré-candidata per-
maneceu no cargo por 
dois anos, até a reforma 
administrativa daquela 
gestão, quando foi rema-
nejada para a Secretaria 
de Relações Sociais e 
Comunicação (SERES). 

Naquela época ficou 
muito triste, pois o inves-
timento do trabalho de 
dois anos à frente da se-
cretaria de turismo estava 
começando a florescer, 
por exemplo com a im-
plantação do programa de 
Ordenamento das Praias, 
desenvolvido durante 
sua gestão no Turismo.

Entendendo que es-
tava servidora, a valente 
jornalista encarou o desa-
fio de administrar a nova 
secretaria e se apaixonou 
pelas políticas públicas, 
pela participação ética, 
racial, religiosa e cultural, 
cômputo do trabalho. 

Conheceu diversas 
lideranças comunitárias 
e promoveu a aproxi-
mação da população 
com a gestão pública, 
o que frutificou em uma 
candidatura a verean-
ça, no ano de 2020.

FÉ
Cr iada em berço 

evangélico, há 18 anos 
é batizada, com “re-
tidão e obediência”. 
Taís acredita “que tudo 
tem um propósito, e 
o ingresso na disputa 
eleitoral, faz parte des-
ta crença, avivada pela 
política”, que considera 
importante ferramenta 
de transformação social. 

DISPUTA
Presidente do União 

Brasil em Guarujá, Tha-
ís Margarido é a única 
mulher, pré-candidata 
à prefeitura. Com cha-
pa completa de pré-
candidatos à vereança, 
experiência de vida, 
profissional e na gestão 
pública a pré-candidata 
reafirma sua intenção da 
disputa ao cargo ma-
joritário do município, 
como forma de servir, 
com toda a sua baga-
gem, à municipalidade.
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Você está pagando
“alvará” indevidamente? 
Prezados leitores, 

sabemos que a des-
burocratização é um 
dos pilares para con-
tribuir ao empreende-
dorismo e a economia 
local. Nesse contexto, 
o governo anunciou 
desde 2019 uma im-
portante medida que 
pretendia simplificar 
a vida dos pequenos 
empresários: a dis-
pensa do alvará de 
funcionamento para 
atividades conside-
radas de baixo risco.

Ocorre que a medi-
da, apesar de não ser 
nova, ainda é desco-
nhecida por muitas 
pessoas. Então, se 
você tem um negó-
cio considere analisar 
essa possibilidade. 
Consulte a Resolu-
ção nº 51 do Comi-
tê para Gestão da 
Rede Nacional para a 
Simplificação do Re-
gistro e da Legaliza-
ção de Empresas e 
Negócios (CGSIM). 

Ela está disponí-
vel na internet gra-

tuitamente e contém 
a lista de atividades 
que podem usufruir 
d e s s e  b e n e f í c i o . 

Importante mencio-
nar que essa lista de 
atividades beneficia-
das pela dispensa do 
alvará será revisada 
periodicamente, ga-
rantindo que apenas 
negócios realmente 
de baixo risco sejam 
contemplados. A le-
gislação municipal 
que disciplina esse 
assunto, também pode 
ser consultada virtual-
mente: é o Decreto n. 
15.000/2022. 

Atenção, pois a dis-
pensa do alvará para 
atividades de baixo ris-
co não significa ausên-
cia de regulamentação 
ou fiscalização. As 
empresas continuarão 
sujeitas a inspeções e 
deverão cumprir todas 
as normas sanitárias, 
de segurança e am-
bientais vigentes.

Fique atento(a) ao 
seu Direito, mas tam-
bém aos seus deveres!

ABANDONO
MASTER FORMULA FCIA DE MANIP LTDA - CNPJ 
71.605.265/0199-38 - Av. Dom Pedro I, 921, Jd.Três Marias 
- Guarujá/SP - CEP 11.440-001, Solicita o comparecimento em 
48h de SACHA SANTOS CARDOSO, ausente do trabalho desde 
20/04/2024, o não comparecimento acarretara abandono de 
emprego conforme Art. 482 letra I CLT.
MASTER FORMULA FARMÁCIA DE MANIPULAÇÃO LTDA.

SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

A partir da próxima 
quarta-feira (5), a Gua-
rujá começará a aplicar 
a nova vacina contra a 
Covid-19: a monova-
lente Spikevax, do fa-
bricante Moderna, na 
população. Poderão re-
ceber a dose crianças 
a par tir dos 6 meses 

até 4 anos e 11 meses.
Basta comparecer 

qualquer unidade bási-
cas (UBS) ou de saúde 
da família (Usafas) da ci-
dade. Os equipamentos 
funcionam de segunda 
a sexta-feira, das 8 às 
16 horas. É necessário 
levar carteira de vaci-

nação, Car tão SUS e 
documento com foto.

A estimativa da Prefei-
tura é de vacinar 17.334 
crianças dentro do pú-
blico-alvo. A meta esti-
pulada pelo Ministério 
da Saúde é de que os 
municípios devem vaci-
nar 90% da população. 

“Para a ampliação do 
público a ser imunizado, 
o Município depende 
das orientações do Mi-
nistério Saúde. As doses 
da Spikevax chegaram ao 
Município nesta semana 
e estão sendo distri-
buídos nas unidades”, 
informa a prefeitura.

Guarujá vai continuar 
imunizando a popula-
ção contra a Influenza 
enquanto possuir do-
ses da vacina na rede 
municipal de saúde. 
A Campanha de Vaci-
nação, que na Cidade 
encerraria nesta quarta-
feira (29) – em virtude 

do feriado de Corpus 
Christi, dia 30, e do 
ponto facultativo na 
sexta-feira (31) – po-
derá ser prorrogada a 
partir do recebimento 
de novas remessas. A 
imunização foi liberada 
para todos os públi-
cos no dia 3 de maio.  

Vacinação contra 
Influenza continua até 
durarem os estoques

Imunização com nova vacina contra covid

Corpus Christi

Guarujá deve receber 350
mil turistas no feriadão

Com a proximidade 
do feriado de Corpus 
Christi, as expectativas 
para o turismo em Guarujá 
estão elevadas. Prevê-se 
a chegada de cerca de 
350 mil turistas à cidade, 
atraídos pelas condições 
favoráveis do clima, com 
temperaturas previstas em 
torno de 25°C.

Os números de ocu-
pação na rede hoteleira 
também refletem esse 
otimismo, com estimativas 
de que chegue a atingir 
80%. Segundo a Associa-
ção dos Proprietários de 
Meios de Hospedagem 
(Aprohot) de Guarujá, 
as reservas já alcançavam 
41% na semana anterior 
ao feriado, com proje-
ções de crescimento 
significativo durante o 

período prolongado, 
que vai de quinta-fei-
ra (30) a domingo (2).

Os pontos turísticos, 
como os mirantes das 
Galhetas e da Campina, 
assim como o Píer Tony 
Vilela, estarão abertos 

para visitação durante o 
feriado. Também a Fonte 
Interativa Musical, na Praça 
dos Expedicionários, fun-
cionará em horários espe-
cíficos, oferecendo entre-
tenimento aos visitantes.

Quanto ao clima, de 

acordo com o Centro de 
Previsão de Tempo e Es-
tudos Climáticos (CPTEC), 
espera-se estabilidade, 
com baixa probabilidade 
de chuvas e temperaturas 
variando entre 16°C e 
25°C durante o feriado.

Pontos turísticos permanecem abertos para visitação

Diego Marchi 

A imunização foi liberada para todos 
os públicos no dia 3 de maio
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DA ASSEMBLEIA GERAL

EXTRAORDINÁRIA
O Presidente da Cooperativa de Trabalho e 

Beneficiamento de Materiais Recicláveis e Educa-
ção Ambiental, Marcelo Silva de Mello, no uso das 
atribuições que lhe confere o Estatuto Social, no seu 
artigo 23, convoca os seus associados, que nesta 
data são 09 (nove), em condições de votar, para 
se reunirem em Assembleia Geral  Extraordinária, a 
realizar-se na sua sede social, à rua Santo Antônio, 
180, Enseada, Guarujá, São Paulo, Brasil, no dia 
26 de junho de 2024, às quinze horas (15h), com 
a presença de dois terços (2/3) dos associados, 
em primeira convocação; às quinze horas trinta 
minutos (15h30mim), com a presença de metade 
mais um dos associados, em segunda convocação; 
ou às dezesseis  horas (16h), com a presença de 
no mínimo dez (10) associados, em terceira convo-
cação, para deliberar sobre os seguintes assuntos:
1) Mudança de endereço da filial de Cabo Frio;
2) Outros assuntos do interesse da Cooperativa.

Guarujá - SP, 24 de Maio de 2024 
Marcelo Silva de Mello

Presidente da CTBMREA

De Guarujá

Mesmo com o tem-
po chuvoso, aconte-
ceu a 2ª etapa do 17º 
Sprint Triathlon Santa 
Cecília TV, em Guarujá. 
Por conta das condições 
climáticas, a prova de 
natação foi cancelada. 
Com o cancelamento, a 
prova do Triathlon que 

envolvia esta modalida-
de se transformou em 
Duathlon, com cinco 
quilômetros de corri-
da e 2,5 quilômetros 
de ciclismo. A 3ª eta-
pa do torneio aconte-
cerá em 30 de junho.

Na categoria de Tria-
thlon, os atletas guaruja-
enses Rodrigo Souza da 
Cunha, Jozzefer Vincov 

de Abreu e Vivian Alves 
Canuto garantiram vitó-
rias para o Município. 
O torneio aconteceu 
no último domingo (26) 
e reuniu cerca de 170 
atletas em três modalida-
des masculinas e femini-
nas, sendo elas Triathlon 
(Speed, Mountain Bike e 
Revezamento), Duathlon, 
Aquath lon/B ia th lon .

A equipe de futebol 
feminino da Prefeitura, o 
EC Santa Rosa/Sel Guarujá 
(a partir de 15 anos) fez 
história ao conquistar o 
título de campeão da 
Copa Ouro 2024. Guarujá 
derrotou o time de Franca, 
por 3 a 1, no sábado (25), 
em Itaquaquecetuba. 

A taça coroa uma 
campanha invicta, de seis 
vitórias e um empate em 
sete jogos disputados. 
O time tem apoio do 
Programa Municipal de 
Incentivo Fiscal de Apoio 
ao Esporte (Promifae).  

Jogando em campo 
neutro, no Estádio Mu-
nicipal de Itaquaque-
cetuba, as guarujaenses 
não sentiram a pressão 
da final, abrindo o pla-
car no início da partida, 
com gol de Ana Barboza. 

Franca chegou a em-
patar, mas Guarujá re-
tomou a liderança no 
marcador com dois gols 
de Eduarda Cruz. Para 
o treinador da equipe, 
o título significa a con-
firmação de um traba-
lho longevo e bem feito. 

Na Semana Mundial 
do Brincar, que este ano 
acontece de 25 de maio 
a 2 de junho, Guarujá 
envolve mais de 26 mil 
estudantes em diversas 
atividades lúdicas. Desde 
segunda-feira (27), está 
acontecendo uma pro-
gramação de incentivo à 
cultura da infância a toda 
comunidade escolar. 

Aproveitando o lin-
do dia desta quarta-feira 
(29), Dia do Desafio, 
um circuito de oito ho-
ras com gincanas, dan-
ça e músicas na Praça 

Horácio Lafer (Praia da 
Enseada), foi realizado.

O tema da Semana 
é “Vem pra roda – No 
ritmo do Brincar”. A pro-
posta é estimular ativi-
dades coletivas e junto 
às famílias. As unidades 
de ensino desenvolve-
rão brincadeiras internas 
e externas com foco 
no for talecimento de 
vínculos e criatividade. 

São previstas, ainda, 
rodas de conversa para 
sensibilizar sobre a im-
portância da prática para 
o crescimento saudável. 

Semana do Brincar
e Dia do Desafio

Campeãs invictas

Equipe de Guarujá conquista título 
inédito no futebol feminino

FASE DE GRUPOS
Guarujá 1 x 1 Praia Grande
Guarujá 4 x 0 ANE Mogi

Guarujá 2 x 0 Tiger Academia
Guarujá 3  x 1 Atlético Helenense

Quartas de final - Guarujá WO x  100 Chuteira
Semifinal - Guarujá  4 x 1 Praia Grande

Final - Guarujá 3 x 1 Franca

EC Santa Rosa/Sel Guarujá conquistou o título ao derrotar Franca

Divulgação

Atletas da Cidade
garantem vitórias em 
torneio de Triathlon

As condições climáticas desfavoráveis não atrapalharam 
o desempenho no Triathlon de Rodrigo Souza da Cunha, 

Jozzefer Vincov de Abreu e Vivian Alves Canuto

Diego Marchi

“A importância é enor-
me e nos dá motivação 
para continuar o trabalho 
e buscar competições 
mais fortes, como, por 
exemplo: o Campeo-
nato Paulista da Segun-
da Divisão”, concluiu.

Com o título, Guarujá 
encerra campanha invicta 
na competição com seis 
vitórias e um empate, 
com 17 gols marcados e 
quatro sofridos ao longo 
da competição. Além da 
principal honraria, as atle-
tas guarujaenses ficaram 
ainda com os prêmios in-
dividuais, como o de Me-
lhor Goleira, para Mylena 
Santos, e o de Melhor Jo-

gadora, para Thais Soares.
Desde sua estréia, as 

meninas empataram com 
Praia Grande, por 1 a 1, 
golearam ANE Mogi, por 
4 a 0, derrotaram Tiger 
Academia, por 2 a 0 e 
venceram o Atlético Hele-
nense, pelo placar de 3 a 
1, terminando na primeira 
colocação do Grupo A.

Na fase mata-mata, 
não foi diferente. Guarujá 
passou pela equipe 100 
Chuteira, por W.O., além 
de enfrentar novamente 
Praia Grande, desta vez 
aplicando uma goleada 
de 4 a 1, garantindo a vaga 
na final que culminou em 
taça, após levar a melhor 
sobre Franca, por 3 a 1.
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www.instagram.com/infectos.vacinas
INFECTOS
VACINAS

LUTO
luto

De Guarujá

Nesta quinta-feira, dia 
30 de maio, a cidade de 
Guarujá se prepara para 
celebrar o feriado católi-
co de Corpus Christi com 
uma série de eventos e 
atividades religiosas. As 
seis paróquias do muni-
cípio, juntamente com a 
Capela São João Batista, 
estão se mobilizando 
para confeccionar tapetes 
especiais em homenagem 
à data, com início previsto 
para as 7 horas da manhã.

Com quase um mês 
de antecedência, as pa-
róquias têm se dedicado 
à elaboração dos tapetes, 

destacando temas como 
a Eucaristia e questões 
sociais, como solidarieda-
de, pobreza e combate à 
fome. A criatividade tem 
sido fundamental, utilizan-
do itens recicláveis, cas-
cas de ovos e borra de 
café para a decoração.

Dentre as atividades 
programadas, estão mis-
sas e procissões em dife-
rentes horários ao longo 
do dia. Destaque para a 
Missa Regional, que será 
celebrada na Paróquia 
Nossa Senhora de Fátima 
e Santo Amaro, come-
morando os 100 anos da 
Diocese de Santos. Esta 
celebração única, marca-

da para iniciar às 18 horas, 
promete atrair grande 
público e contará com a 
presença de sacerdotes 
e diáconos de todas as 
paróquias convidadas.

CORPUS CHRISTI
O feriado de Corpus 

Christi, celebrado anual-
mente 60 dias após o Do-
mingo de Páscoa, é uma 
data de profunda impor-
tância para os católicos, 
recordando a instituição 
do sacramento da Eucaris-
tia por Jesus Cristo. A festa 
celebra o Corpo de Cristo 
e o mistério da Eucaristia 
como sacramento do cor-
po e do sangue de Jesus.

O Teatro Municipal Pro-
cópio Ferreira (Avenida 
Dom Pedro I, 350 – Jardim 
Tejereba) terá programa-
ção infantil neste final de 
semana. As peças “Valei-
me, meu santinho” e “Mig 
Meg Mug” acontecem nes-
te sábado (1º) e domin-
go (2), respectivamente.

O espetáculo “Valei-
me, meu santinho” é um 
resgate da cultura nor-
destina. A peça se passa 
na cidade de Caruaru, no 
estado de Pernambuco. 
A peça traz pedidos de 
devotos aos santos po-
pulares, como São Lon-
guinho, Santa Edwiges e 
Santo Antônio, mas o que 
ninguém sabe é que esses 

desejos passam por uma 
Central de Atendimento. 
Por lá, a anjo Angelina está 
cobrindo férias do Que-
rubim Angeliel e distribui 
as demandas e entra em 
várias peripécias.

A apresentação que 
promete abordar muito 
cordel, cores e arquéti-
pos locais começa às 20 
horas. Os ingressos, que 
custam R$ 25,00 (meia e 
antecipado) e R$ 50,00 
(inteira), podem ser ad-
quiridos pelo WhatsApp 
(13) 99105-0610 ou na 
bilheteria do teatro.

Já “Mig Meg Mug” traz 
as histórias da gatinha Mig, 
da menina Meg e a ratinha 
Mug. A peça é baseada na 

amizade com diferenças, 
principalmente quando 
uma delas passa por um 
momento difícil. O espe-
táculo é acessível, tendo 
intérprete de Libras e au-
diodescrição integrada. O 
horário de início é 19 ho-
ras e a entrada é gratuita.

ARTE
Até sábado (1º), acon-

tece a exposição de qua-
dros “Portas & Janelas”, 
na Galeria Wega Nery, 
localizada no saguão do 
teatro. As pinturas foram 
realizadas pelos alunos do 
6º ao 9º ano do Ensino 
Fundamental 2, do Colé-
gio Objetivo. A exibição é 
gratuita, das 9 às 17 horas.

Procópio Ferreira tem peças infantis neste final de semana

Fé, devoção e celebração

Guarujá se prepara 
para o feriado de 

Corpus Christi

No sábado (1º), o espetáculo
“Valei-me, meu santinho” começa às 20 horas; já no

domingo (2), a peça “Mig Meg Mug” começa às 19 horas

Igrejas celebram a data com confecção de tapetes e missas

Hygor Abreu 
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Da Redação

O ministro da Fazen-
da, Fernando Haddad, 
anunciou que o governo 
publicará nesta sexta-fei-
ra (31) uma medida para 
compensar a manuten-
ção da desoneração da 
folha de pagamento para 
17 setores da economia.

A ação, que não 
requer aprovação do 
Congresso, visa aumen-
tar a ar recadação e 
cumprir o acordo de 
pror rogação da de-
soneração até 2027.

O ministro destacou 
que a medida integra o 
compromisso assumido 

há três semanas, quando 
a prorrogação do bene-
fício foi negociada em 
troca de estratégias para 
elevar a ar recadação. 
Entre as ações possíveis, 
Haddad mencionou o 
reajuste de impostos re-
gulatórios, como o Im-
posto sobre Operações 
Financeiras (IOF), o Im-
posto de Importação e 
o Imposto sobre Produ-
tos Industrializados (IPI).

COMPRAS ONLINE
Haddad também co-

mentou sobre a propos-
ta de taxar em 25% as 
compras de até US$ 50 
em sites internacionais, 

apresentada pelo depu-
tado Átila Lira. Segundo o 
ministro, a decisão ainda 
está em negociação e 
depende do Congresso, 
que deve votar o tema 
ainda hoje. Ele ressaltou 
que a medida visa garantir 
competição justa entre 
comerciantes brasilei-
ros e estrangeiros, uma 
questão de Estado, e 
corrigir distorções intro-
duzidas pelo governo 
anterior, que teria “lega-
lizado o contrabando.”

AGENDA
INTERNACIONAL
O ministro viajará a 

São Paulo e retornará a 

O número de jovens 
entre 14 e 24 anos que 
não estudam, não tra-
balham e não buscam 
emprego aumentou para 
5,4 milhões no primeiro 
trimestre de 2024, se-
gundo a Subsecretaria de 
Estatísticas e Estudos do 
Trabalho do Ministério do 
Trabalho e Emprego. No 
mesmo período do ano 
passado, esse contingen-
te era de 4 milhões.

Paula Montagner, sub-
secretária de Estatísticas 
e Estudos do Ministério, 
afirmou que o crescimen-
to do número de jovens 
“nem-nem” se deve a 
diversos fatores, afetando 

principalmente as mu-
lheres, que representam 
60% desse grupo. 

Dificuldades de in-
serção no mercado de 
trabalho e expectativas 
sociais contribuem para o 
atraso na entrada dessas 
jovens no mercado, re-
sultando em menor qua-
lificação e dificuldades 
em conseguir empregos 
melhor remunerados.

Para combater essa 
tendência, o governo 
federal lançou o programa 
Pé-de-Meia, oferecendo 
incentivos financeiros para 
jovens de baixa renda 
completarem o ensino 
médio. O impacto do pro-

grama, porém, só será sen-
tido nos próximos anos.

Atualmente, 34 mi-
lhões de brasileiros têm 
entre 14 e 24 anos. Des-
ses, 14 milhões estavam 
ocupados no primeiro 
trimestre de 2024, com 
45% deles na informali-
dade, uma taxa superior 
à média nacional de 40%. 
A informalidade é alta 
devido à predominância 
de empregos em micro e 
pequenas empresas sem 
formalização.

Além disso, 11,6 mi-
lhões de jovens estão 
apenas estudando e 3,2 
milhões estão desocupa-
dos. Houve um aumento 

no número de aprendi-
zes e estagiários, com os 
aprendizes atingindo 602 
mil em abril de 2024 e os 
estagiários aumentando 
37% entre 2023 e 2024, 
totalizando 877 mil.

Rod r i go  D ib ,  do 
Centro de Integração 
Empresa-Escola (CIEE), 
ressaltou a urgência de 
enfrentar o desafio da 
empregabilidade jovem 
no Brasil, enquanto Paula 
Montagner enfatizou a 
necessidade de elevar a 
escolaridade e promover 
a formação técnica e tec-
nológica para melhorar a 
inserção dos jovens no 
mercado de trabalho.

Brasil tem 5,4 milhões de jovens desempregados e fora da escola

Dificuldades de inserção no mercado 
de trabalho e expectativas contribuem 
para o atraso na entrada dessas jovens

Governo anuncia medida 
de compensação para 
desoneração da folha

A ação, que não requer aprovação do Congresso,
visa aumentar a arrecadação e cumprir o acordo

de prorrogação da desoneração até 2027

Brasília em 10 de junho, 
após participar de um 
seminário sobre a crise 
da dívida no Sul Global 
em Roma, promovido 

pelo Vaticano. Haddad 
pretende aproveitar 
a viagem para buscar 
apoio do Papa Francis-
co à proposta de ta-

xação de super-ricos, 
defendida pelo Brasil 
no G20, e para se reunir 
com ministros de Finan-
ças na capital italiana.
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Jantar Festivo do Clube dos 21 Irmãos Amigos 
de Santos em homenagem ao Dia das Mães

A conceituada 
jornalista Cláudia 
Duarte proferiu 
palestra sobre 
a “Mulher, Mãe, 
Profissional 
Desafios e 
conquistas 
na sociedade 
contemporânea” 

A presidente do Clube
dos 21 Irmãos Amigos

de Santos, Rosa Moretti   
Maria Aparecida Coli, Rosa Moretti,

o tenor Ezio Bonini e Regina Genovesi

Marlene Zamariolli e Hortência Soares Benette As atenciosas, Fátima Banha e Rosa Moretti  Neide Pinho Cardoso e Glacy Weinhardt

A aniversariante Manoela Ribeiro 

Catarina, Cláudia Duarte e sua mãe Leonice Duarte

O empresário Roberto Barroso
Filho recebeu homenagem 

de ‘Honra ao Mérito’
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2ª Festa das Flores é realizada pela Casa da Madeira 
de Santos e Rancho Folclórico Típico Madeirense

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

O responsável pelo Escritório 
Consular de Portugal, em

Santos, José Augusto do Rosário 
A atenciosa empresária

Audete Abreu Faria 
O vereador de Santos,

Paulo Miyasiro

O presidente da Casa da Madeira 
de Santos, Roberto Faria e o 
diretor do Rancho Folclórico 
Típico Madeirense, Elton Pereira 
Junior. A Festa das Flores é uma 
tradição da Ilha Madeira, em 
Portugal, e celebra a chegada
da Primavera, estação que 
simboliza o renascimento e a 
esperança. Durante o evento 
ocorrem cortejos, danças, 
exposições de flores tropicais, 
tapetes florais e música

O vice-presidente 
da Casa da 
Madeira, 
Fernando 
Pereira, o 
presidente do 
Centro Cultural 
Português, 
José Duarte de 
Almeida Alves e 
Roberto Faria

O empresário Sérgio André
Carvalho e Maria Oliveira  

Kátia Sousa
e Roberto Faria

O vereador de Santos, Sergio Santana,
João Faria e Sergio Quintino

Presidente do Conselho da 
Casa da Madeira de Santos, 

Armindo da Corte Faria  
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